



Emprendedores: Hasta este domingo está la “Feria del Amor y Amistad” en Mallplaza Copiapó”

• Esta actividad de enmarca en el día del amor y son 8 emprendedores y emprendedoras, del Centro de Negocios de Sercotec de Copiapó, que ofrecen productos para este importante fecha.



Buscando un regalo con sentido para este Día del Amor y la Amistad?, hasta este domingo 15 de febrero al interior del “Mallplaza Copiapó” están vendiendo sus productos emprendedores y emprendedoras del Centro de Negocios de Sercotec de Copiapó, en la “Feria del Amor y Amistad”.

“Estamos desde el 9 de febrero en el segundo piso del mal. Siempre es una muy buena vitrina para nosotros, por eso invitamos, sobre todo, a quienes no alcanzaron a comprar un regalo, porque estaremos hasta este domingo”, contó Paulina Barrios, dueña de la pyme “Uyama Accesorios”.

La feria reúne a distintos emprendimientos locales con propuestas pensadas para sorprender, regalar y compartir. Detalles hechos a mano, creaciones únicas y el trabajo de emprendedores que ponen dedicación en cada producto.

“La Feria del Amor y la Amistad estará hasta este domingo 15 de febrero y la invitación es a que la visiten; hay muchos artículos para regalar a su pareja y amigos, así que esperamos que vengan, lo disfruten y apoyen la economía local”, manifestó Marcelo Quiroga, Director de Sercotec Atacama.

Una invitación a **recorrer, descubrir y apoyar el talento local** en esta fecha especial. Un espacio para conocer emprendimientos locales, conocer sus propuestas y apoyar el trabajo de quienes emprenden en la región en Mallplaza Copiapó.

“Tengo sólo productos en cuero. Cinturones, bananos, monederos, billeteras. Como también, tengo productos para mujeres como carteras, billeteras. Es decir, una amplia gama de productos. Así que, venga a vernos porque tenemos artículos de calidad y hecho a mano”, puntualizó Gerardo Miranda, dueño del emprendimiento “Artesanías GMG”.

